

*Seid nicht traurig,
lasst mir einen Platz
in euren Herzen –
das ist meine grösste Freude.*

Horgen, 20. Juni 2017



Unsere liebe Mutter ist gestorben.

Hilde Rüegg-Schranz

6. April 1930 – 20. Juni 2017

Sie ist nach längerer Krankheit im Heim Tabea in Horgen verstorben. Wir verlieren mit ihr einen fröhlichen und gütigen Menschen, der auch die Schattenseiten des Lebens kannte und annehmen konnte.

Danke, liebes Mami, für alles, was du für unsere Familie geleistet hast.

In liebem Gedenken:

Walter und Barbara Rüegg mit Familien
Peter und Claudia Rüegg
Hannes und Margot Rüegg mit Familien
Verwandte und Bekannte

Die Urnenbeisetzung und der Abschiedsgottesdienst fanden am Freitag, 7. Juli 2017 in Horgen im engeren Familienkreis statt.

Traueradresse:

Peter Rüegg
Aeussere Bahnhofstrasse 4a
8854 Siebnen